



БЕЗОПАСНОСТЬ труда в промышленности

СОДЕРЖАНИЕ

В Ростехнадзоре

Inside Rostekhnadzor

Результаты правоприменительной практики нового законодательства в сфере экспертизы промышленной безопасности

The Results of Law Enforcement Practice of the New Legislation in the Field of Industrial Safety Expertise

Платонов А.П.

Открытое правительство в Российской Федерации — инструмент взаимодействия власти и общества

Open Government in the Russian Federation — a Tool of Interaction between the Government and the Society

Государственный энергетический надзор подвел итоги работы за I полугодие 2014 г.

State Energy Supervision Summarized the Results for the I Half of 2014

Общественный совет при Ростехнадзоре

Public Council with Rostekhnadzor

Заседание Общественного совета при Ростехнадзоре

Meeting of the Public Council at Rostekhnadzor

Пресс-служба Ростехнадзора сообщает

Communications by Rostekhnadzor Media Relations Service

Новости из территориальных органов Ростехнадзора

News from the Territorial Bodies of Rostekhnadzor

Официальная страница

International Cooperation

Постановление Правительства Российской Федерации от 21 августа 2014 г. № 837 «О внесении изменений в отдельные акты Правительства Российской Федерации по вопросам обеспечения безопасности гидротехнических сооружений»

Order of the Government of the Russian Federation of August 21, 2014 № 837 «About Introduction of Modifications in Separate Acts of the Government of the Russian Federation on the Issues of Ensuring Hydraulic Structures Safety»

Постановление Правительства Российской Федерации от 26 августа 2014 г. № 856 «О внесении изменений в Положение о Федеральной службе по экологическому, технологическому и атомному надзору»

Order of the Government of the Russian Federation of August 26, 2014 № 856 «About Introduction of Modifications in the Provision on the Federal Environmental, Industrial and Nuclear Supervision Service»